

Geestland, dem 20. Dezember 2019

RegioMESSE 2020 mit neuem Standort

Die RegioMESSE in der Stadt Geestland ist für viele Unternehmen der Region eine feste Größe im Veranstaltungskalender. Das wird auch 2020 der Fall sein, auch wenn dann ein altes Sprichwort bemüht werden kann: Alles neu macht der Mai. Erstmals findet die RegioMESSE nämlich nicht im April statt, sondern am 9. und 10. Mai. Und damit nicht genug! Ihre Zelte schlägt die Leistungsschau nicht im Gewerbegebiet Debstedt, sondern im Gewerbe- und Technologiepark Sievern auf.

„Wir haben schon etwas länger über einen Standortwechsel nachgedacht, da wir verschiedene lokale Wirtschaftsstandorte haben“, berichtet Geestlands Bürgermeister Thorsten Krüger. „Wir wollen die Strahlkraft der RegioMESSE nutzen, um auch andere Gewerbegebiete von ihr profitieren zu lassen.“

Katja Beier, die als Wirtschaftsförderin der Stadt Geestland die RegioMESSE federführend organisiert, sieht den Standortwechsel ebenfalls als Chance. Da rund 80 Prozent der Aussteller quasi zum festen Stamm gehören, rechnet die Fachfrau fest damit, dass sie dem Event zum großen Teil auch am neuen Veranstaltungsort treu bleiben:

„Der Gewerbe- und Technologiepark Sievern hat in den letzten Jahren eine beeindruckende Entwicklung genommen. Auch die Aussteller werden während der zwei Messetage von der neuen Umgebung Anreize und Ideen mitnehmen können. Ich denke, so ein Wechsel fördert auch den Austausch im Unternehmensnetzwerk.“

Als Chance begreifen auch die zwei Geschäftsführer des Gewerbe- und Technologieparks Sievern die Standortwahl.

„Wir freuen uns, für die RegioMESSE einen Teil der Gastgeberrolle übernehmen zu können“, erklärt Ertan Yildirim. „Im Gewerbe- und Technologiepark Sievern arbeiten rund 200 Menschen. Die Messe ist für uns eine gute Möglichkeit, uns als Wirtschaftsstandort zu präsentieren.“

„Das ist eine absolute Win-Win-Situation“, ergänzt Jan-Oliver Hoops.

Neuer Ort, altes Glück: Auch 2020 werden an den zwei Ausstellungstagen rund 15.000 Besucher auf der RegioMESSE erwartet. Bis zum 28. Februar 2020 können sich interessierte Unternehmen online über <https://geestland.eu/regiomesse> als Aussteller anmelden.

Foto:

Thorsten Krüger, Katja Beier, Jan-Oliver Hoops und Ertan Yildirim freuen sich auf die RegioMESSE 2020 im Gewerbe- und Technologiepark Sievern.

Foto: Matthias Wittschieben, © Stadt Geestland

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis ZeitzeiChEN ausgezeichnet.

Matthias Wittschieben
Kommunikation und Sonderaufgaben

04743 937-1522
0173 4206322
presse@geestland.eu

Stadt Geestland
Rathaus 1
Langen
Sieverner Straße 10
27607 Geestland

Pressemitteilungen:
geestland.eu/pm



Gewerbe- und
Technologiepark
Sievern